

Advierten que gasolinazo puede provocar crisis social en México



La Habana, 13 ene (RHC) La Unión Nacional de Trabajadores de México advirtió que ese país puede sufrir una crisis social si el gobierno de Enrique Peña Nieto insiste en su política económica y en el aumento de los combustibles.

Así lo afirmó la agrupación sindical al convocar a una marcha en el Distrito Federal para el 31 de enero próximo, en protesta por el incremento de los precios a las gasolinas, diésel y el gas doméstico.

En ese sentido, líderes sindicales, campesinos, pilotos de aviación, padres de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa y representantes de diversas organizaciones precisaron que será una jornada de lucha pacífica.

Igualmente, dijeron que entre los reclamos de los trabajadores también se encuentran el aumento salarial, la anulación de la reforma energética y la implementación de una reforma fiscal equitativa.



Radio Habana Cuba